
《会長要件》榊会長

　先週の家族例会には奥様方も沢山出席

して頂きましてありがとうございまし

た。又、料理もとてもおいしく大評判で

した。

　今日は指名委員選挙例会ですがそれに

関連している事で、会長エレクト、幹事

エレクトとなった場合今後の為にロータリーリー

ダーシップ研究会というものが開かれていまして、

ここで勉強して次に備えると言う事です。10 月 19

日に伊藤会長エレクトと一緒に参加して勉強してき

ました。この後 11 月 16 日、12 月 14 日と計三回開

催されここで十分勉強して次に備えて力を蓄えると

言う事になります。今日の指名委員選挙が次の会長

ノミニーを選ぶスタートになりますが、選ばれた方

もこのような勉強会で十分備えていけると思います。

一回目の勉強会では四つのテーマがありました。

「リーダーシップの本質をつかむ」「私のロータリー

世界」「倫理の職業奉仕」「私たちの財団」のテーマ

をグループごとに移動しながら勉強します。その中

の自己紹介でロータリー歴も発表するのですが、大

体 2～ 3 年、多くても 5 年位の方がエレクト及び副

幹事として来ていました。多分どこのクラブも中間

の方々はすでに経験しているので新しい方にお願い

しているというのが現状のようでした。そうします

と経験不足、力不足というような事が多分にあると

思います。私も会長をやってみて、経験不足、力不

足を感じました。そこで、それぞれのクラブ、うち

のクラブもそうですが経験者がアドバイスをしてい

く組織であれば新しい方も安心して引き受けて運営

できるのではないかと思います。今年度も五人会を

やってみたりしていますが、新しい人を援助する体

制を作っていかなければ、不安で引き受けるのを躊

躇すると言うような事も出てきます。みんなで支え

てアドバイスをしていくという形をとれば引き受け

て頂きやすくなると思いますので、年齢に関係なく

入って 3～ 4 年でも仕事が出来る組織としての体制

作りをしていきたいと思っています。
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《幹事報告》伊藤幹事

・ＩＭの案内が届いています。12 月 6

日（土）14 時 30 分から、グランドサ

ンピア八戸です。出欠は 11 月に入っ

てから回します。

・ガバナー事務所より地区大会写真の

購入申し込み案内が届いています。希

望者は事務局へ申し出て下さい。

・ザ・ロータリアン誌が届いています。11 月のロー

タリーレートは 106 円です。
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《出席報告》桜田委員長

正会員数 43 名。本日の出席は免除

会員６名を含む 29 名。出席率

78％です。前々会の例会は、メー

キャップ５名、出席率 73％でした。

熊谷ＳＡＡ
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四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか



開票が行われた。）

投開票の結果、平光会員 15 票、吉田会員 13 票、清

川会員 11 票、熊谷会員 5 票、三浦晃会員 4 票の 5 名

が指名委員に選ばれた。

※三浦晃会員、近藤会員、石橋会員、長嶺会員が同

数の 4 票でじゃんけんで勝った三浦晃会員が選ばれ

た。

《ニコニコボックス》平光委員長

榊会長：今日は指名委員選挙例会です、

　　　　みなさんよろしくお願いします。

伊藤幹事：指名委員選挙例会です。よろ

　　　　しくお願いします。

平光会員：先週の秋の家族例会ありがと

　　　　うございました。

結婚記念日：近藤会員

《指名委員選挙》

榊会長：今日は指名委員選挙です。進行については

　　　　伊藤幹事にお願いします。

伊藤幹事：本日の例会は正会員数 43 名中 29 名の出

　　　　席で定足数を満たしています。

（この後、クラブ定款細則の細則第 3 条「理事および

役員選挙」第 1 節（ａ）（ｂ）の読み上げ説明の後投
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